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  Message vom 28.05.2023 

 

 

Gott ist Geist – Pfingsten 2023  
 
 

Johannes 4:23 lautet: "Aber es kommt die Zeit und ist schon jetzt, dass die wahren 

Anbeter den Vater im Geist und in der Wahrheit anbeten werden; denn auch der 

Vater will solche Anbeter haben." In diesem Vers wird betont, dass wahre Anbeter 

Gott im Geist und in der Wahrheit anbeten werden. Es bedeutet, dass Gott nicht an 

einen bestimmten physischen Ort gebunden ist, sondern dass er in seinem Wesen 

Geist ist und von seinen Anbetern so erkannt und verstanden werden möchte. Das 

Sprachengebet bringt uns in die tiefe Gegenwart Gottes. 

 

 
Vor rund zweitausend Jahren wurde der Heilige Geist ausgegossen. Die ganze 
Trinität ist jetzt mit uns; der Vater, der Sohn und der Heilige Geist.  
Das Wort Gottes ist lebendig und kraftvoll. Forsche, sinne Tag und Nacht über das 
Wort Gottes nach. Lasse dich betend im Geist inspirieren zur Erbauung und um in 
der Erkenntnis Jesu zu wachsen. Zu jeder Verheissung im Wort Gottes wird die 
Erfüllung kommen, denn sein Wort ist Ja und Amen. Das spricht der Herr und der 
Geist wird es ausführen. Gott ist Geist und Jesus sagt in Johannes 4:24: Gott ist 
Geist, und die ihn anbeten, müssen ihn im Geist und in der Wahrheit anbeten. 
Bete in der Gnade, denn die Wahrheit ist die Gnade.  
 
 

 
Wir besitzen den Heiligen Geist 

 

 
Der Geist der Gnade und des Gebets ist ausgegossen: 
 

10 Aber über das Haus David und über die Einwohner von Jerusalem will ich 
den Geist der Gnade und des Gebets ausgiessen, und sie werden auf 
mich sehen, den sie durchstochen haben, ja, sie werden um ihn klagen, wie 
man klagt um den eingeborenen [Sohn], und sie werden bitterlich über ihn 
Leid tragen, wie man bitterlich Leid trägt über den Erstgeborenen.  
Sacharja 12:10 (Sch2000) 

 
Der Prophet Sacharja prophezeit die Ausgiessung des Geistes der Gnade und des 
Gebets aus Apostelgeschichte 2. Es gibt zwei Erfahrungen:  
Die erste Erfahrung ist, dass du Jesus Christus als deinen Erlöser annimmst und so 
die Errettung empfangen kannst. Und der Heilige Geist kommt in dein Herz.  
Und die zweite Erfahrung ist, wo du erfüllt und voll wirst mit dem Heiligen Geist.  Das 
ist Pfingsten und das Zeichen dafür ist, dass du in neuen Sprachen (Zungen) zu 
beten beginnst.  
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In der Apostelgeschichte 2 lesen wir von der Erfüllung mit dem Heiligen Geistes: 
1 Und als der Tag der Pfingsten sich erfüllte, waren sie alle einmütig beisammen. 
2 Und es entstand plötzlich vom Himmel her ein Brausen wie von einem 
daherfahrenden gewaltigen Wind und erfüllte das ganze Haus, in dem sie saßen. 
3 Und es erschienen ihnen Zungen wie von Feuer, die sich zerteilten und sich auf 
jeden von ihnen setzten. 4 Und sie wurden alle vom Heiligen Geist erfüllt und fingen 
an, in anderen Sprachen zu reden, wie der Geist es ihnen auszusprechen gab.  
 
Dazu lesen wir folgenden Bibelvers: 
 

8 sondern ihr werdet Kraft empfangen, wenn der Heilige Geist auf euch 
gekommen ist, und ihr werdet meine Zeugen sein in Jerusalem und in ganz 
Judäa und Samaria und bis an das Ende der Erde!  
Apostelgeschichte 1:8 (Sch2000) 

 
Das ist Gottes wunderwirksame Kraft. Die Kraft Gottes ist immer die Salbung. Sei 
Botschafter an Christi statt, bis ans Ende der Erde. Gebe dich dem Herrn und seiner 
Kraft hin, damit er durch dich fliessen kann. ALLE wurden mit dem Heiligen Geist 
erfüllt (Apostelgeschichte 2:4) und verkündeten die Taten Gottes (Apostelgeschichte 
2:11).  
In Apostelgeschichte 2:12-13 lesen wir: 12 Und sie entsetzten sich alle und gerieten in 
Verlegenheit und sprachen einer zum anderen: Was soll das wohl sein? 13 Andere 
aber spotteten und sprachen: Sie sind voll süssen Weines!  
Einige machten sich lustig und sprachen, dass diese doch betrunken seien. Dabei 
steht Wein für Gnade und wir wollen voll Weines sein. Wenn du in Sprachen betest, 
dann fliesst in dir die Gnade. Damals wie heute werden Menschen, die in Zungen 
beten, belächelt.  
 

 
Letzte Worte sind immer wichtig! 

 

 
Das waren die letzten Worte von Jesus, bevor er emporgehoben wurde und letzte 
Worte sind immer wichtig! 
 
Jesus wurde vor ihren Augen emporgehoben: 
 

9 Und als er dies gesagt hatte, wurde er vor ihren Augen emporgehoben, und 
eine Wolke nahm ihn auf von ihren Augen weg. 10 Und als sie unverwandt 
zum Himmel blickten, während er dahinfuhr, siehe, da standen zwei Männer 
in weisser Kleidung bei ihnen, 11 die sprachen: Ihr Männer von Galiläa, was 
steht ihr hier und seht zum Himmel? Dieser Jesus, der von euch weg in den 
Himmel aufgenommen worden ist, wird in derselben Weise wiederkommen, 
wie ihr ihn habt in den Himmel auffahren sehen!  
Apostelgeschichte 1:9-11 (Sch2000) 

 
So wie Jesus gegangen ist, wird er wiederkommen. In der Zwischenzeit beten wir in 
Sprachen und nutzen seine Verheissungen. Das ist das grösste Geschenk, das wir 
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Gläubige erhalten haben. Das geht über das Natürliche hinaus. Eine Liebesgabe des 
Herrn, und jeder Mensch kann dies empfangen.  
Jesus freut sich sehr, wenn du Geheimnisse in himmlischen Sprachen betest.   
 

 
Menschen können sterben, aber der Heilige Geist stirbt nie! 

 

 
In Sprachen redest du für Gott:  
 

2 Denn wer in Sprachen redet, der redet nicht für Menschen, sondern für 
Gott; denn niemand versteht es, sondern er redet Geheimnisse im Geist.  
1. Korinther 14:2 (Sch2000) 

 
Wenn du in Sprachen redest, redest du nicht für Menschen und du musst auch nicht 
alle Geheimnisse verstehen. Wenn man viel in Zungen betet, dann kommt manchmal 
ein Wort Gottes aus dem Geist in unseren Verstand, aber oft bleiben es einfach 
Geheimnisse zwischen Gott und dir. Gott ist ein übernatürlicher Gott.  
Eine übernatürliche Sprache ist für Gott ganz normal. Scheue dich nicht, in Zungen 
zu beten. Strebe es an und so hast du das Wunder in deinem Munde. Durch das 
Sprachengebet wirst du gefestigt und die Geistesgaben beginnen dann zu wachsen 
und zu prosperieren. Viele Christen meinen, dass die Sprachengabe vorbei sei; aber 
nur Menschen können sterben, der Heilige Geist stirbt nie! Du brauchst auf nichts 
mehr zu warten, denn es war damals ein einmaliges Warten, bis der Heilige Geist 
ausgegossen wurde. Jetzt ist der Heilige Geist ausgegossen. Er ist hier und die 
Taufe im Heiligen Geist kannst du jederzeit empfangen. Der Heilige Geist wirkt jetzt 
unter uns.  
 
Jesus war es von Nutzen, wichtig. Deshalb ist es für uns ebenfalls wichtig und 
notwendig, in Sprachen zu beten, weil Jesus selbst in Sprachen redet. ER ist in allem 
der Erste.  
Der teufel bekämpft das Sprachengebet, er greift alles an und in Johannes 10:10 
lesen wir: Der Dieb kommt nur, um zu stehlen, zu töten und zu verderben; ich bin 
gekommen, damit sie das Leben haben und es im Überfluss haben. Der teufel ist 
immer das Gegenteil und er raubt uns allen geistlichen Segen. Er stellt alles in Frage, 
da er nicht mitreden kann, weil er es nicht versteht. Wenn du in neuen Sprachen 
betest, versteht er nicht, welche Geheimnisse du mit Gott besprichst. Und Jesus ist 
für dich und mich am Kreuz gestorben, damit wir Leben im Überfluss haben.  
Wir sind nicht Kopf, sondern wir sind Geist. Und wenn wir Geheimnisse beten, 
müssen wir nicht alles verstehen. Wir sind nicht Gefühl, sondern wir sind Geist.  
Und ich tue, was das Wort Gottes sagt, und muss mich nicht danach fühlen.  
Habe eine Offenbarung über die Geistestaufe. Eine reinere Sprache als die 
Liebessprache Gottes gibt es nicht! 
 

 
Wer in Sprachen betet, hat ein höheres Mass an Führung und Wahrheit! 

 

 
Der Heilige Geist der Wahrheit führt und leitet uns: 
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13 Wenn aber jener kommt, der Geist der Wahrheit, so wird er euch in die 
ganze Wahrheit leiten; denn er wird nicht aus sich selbst reden, sondern 
was er hören wird, das wird er reden, und was zukünftig ist, wird er euch 
verkündigen. Johannes 16:13 (Sch2000) 

 
Der Heilige Geist führt und leitet uns immer in die Wahrheit. Der Heilige Geist ist 
unlimitiert und bezeugt immer die Wahrheit. Du bist geheilt, er bezeugt das Wort. 
Bete deine Zukunft aus. Durch das Gebet wirst du in einer Lebenssituation mit einem 
höheren Mass in die Wahrheit geführt. Du kannst überall, auch innerlich, für 
jemanden in Sprachen beten und Gott wirkt durch den Heiligen Geist an dieser 
Person. Bevor du bei Herausforderungen Entscheidungen treffen musst, bete in 
Sprachen, habe Geduld und du wirst plötzlich die Stimme Gottes hören, und er hilft 
dir durch seine Offenbarungen in der Entscheidungsfindung.  
 
Die Bibel sagt uns:  
 

 9 sondern, wie geschrieben steht: »Was kein Auge gesehen und kein Ohr 
gehört und keinem Menschen ins Herz gekommen ist, was Gott denen 
bereitet hat, die ihn lieben«. 1. Korinther 2:9 (Sch2000) 

 
Paulus erklärt hier, dass wir mit den inneren Augen und Ohren im Herz wahrnehmen 
können, wenn wir Gott lieben. Nicht erst im Himmel, sondern jetzt hier auf Erden 
schon, hat Gott vieles für uns bereit und wir dürfen es dankbar empfangen und 
annehmen. Der Herr will uns jetzt Dinge zeigen und schenken. 
 
Der Geist Gottes erforscht alles. Was für ein Geschenk des Himmels! 
 

10 Uns aber hat es Gott geoffenbart durch seinen Geist; denn der Geist 

erforscht alles, auch die Tiefen Gottes. 11 Denn wer von den Menschen 

kennt die [Gedanken] des Menschen als nur der Geist des Menschen, der in 

ihm ist? So kennt auch niemand die [Gedanken] Gottes als nur der Geist 

Gottes. 12 Wir aber haben nicht den Geist der Welt empfangen, sondern den 

Geist, der aus Gott ist, so dass wir wissen können, was uns von Gott 

geschenkt ist; 13 und davon reden wir auch, nicht in Worten, die von 

menschlicher Weisheit gelehrt sind, sondern in solchen, die vom Heiligen 

Geist gelehrt sind, indem wir Geistliches geistlich erklären.  

1. Korinther 2:10-13 (Sch2000) 

 
Menschliche Weisheit ist Logik, aber Gott ist mehr als unsere Logik. Wisse, was dir 
von Gott geschenkt ist, denn er offenbart es uns. Wir können die Gedanken Gottes 
kennen, weil wir seinen Geist in uns haben. Höre auf Gott mehr als auf Menschen. 
Gott redet dir immer ins Herz, nicht zu deinem Verstand. Du hast den Geist in dir. 
Geniesse die Gemeinschaft mit Gott. 
Du bist Geist, besitzt eine Seele und lebst in einem Körper. Deine Seele sind Gefühle 
und Emotionen, aber lasse dich nicht immer von deinen Gefühlen leiten. Nähre und 
Pflege deine Seele mit Gott als Bewohner in deinem Körper.  
Ja, wir sind noch im Natürlichen, in der Welt, aber versäume es nicht, das Geistliche 
zu suchen und in dein Leben einzubeziehen.  
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Wir besitzen natürliche Väter als Erzieher, aber vielmehr den Vater des Geistes! 
 

 
 
Das wahre Leben ist das übernatürliche, geistliche Leben: 
 

9 Zudem hatten wir ja unsere leiblichen Väter als Erzieher und scheuten uns 
vor ihnen; sollten wir uns da nicht vielmehr dem Vater der Geister 
unterwerfen und leben? Hebräer 12:9 (Sch2000) 

 
Wir sollen vielmehr uns dem Vater der Geister unterwerfen, denn daraus kommt das 
wahre, geistliche Leben. Gott ist Geist und übernatürlich. Der Geist, das 
Übernatürliche stirbt nie und dein übernatürliches Leben stirbt nie und besteht ewig. 
Wir begegnen Gott im Geist, da Gott Geist ist. Die Freude am Herrn ist unsere 
Stärke.  
 
Trinke von den Strömen des lebendigen Wassers: 
 

37 Aber am letzten, dem grossen Tag des Festes stand Jesus auf, rief und 
sprach: Wenn jemand dürstet, der komme zu mir und trinke! 38 Wer an 
mich glaubt, wie die Schrift gesagt hat, aus seinem Leib werden Ströme 
lebendigen Wassers fliessen. Johannes 7:37-38 (Sch2000)  

 
Glaube, was die Schrift sagt: Wer an mich glaubt, wie die Schrift gesagt hat, aus 
seinem Leib werden Ströme lebendigen Wassers fliessen. Halleluja, Jesus hat uns 
dies verheissen. Das griechische Wort für trinken ist pino und bedeutet bechern, 
aufsaugen. Nimm in die Seele auf, was sie erfrischt, stärkt und nährt. Der Heilige 
Geist ist die Kraft Gottes in dir. Trinke mehr von Jesus und so werden von deinem 
Leib Ströme lebendigen Wassers fliessen. Pino, bechere von JESUS, den Strömen 
des lebendigen Wassers, und so wirst du überfliessende Salbung in deinem Alltag 
haben.  
 
Jesus ist die Quelle des ewigen Lebens: 
 

14 Wer aber von dem Wasser trinkt, das ich ihm geben werde, den wird in 
Ewigkeit nicht dürsten, sondern das Wasser, das ich ihm geben werde, 
wird in ihm zu einer Quelle von Wasser werden, das bis ins ewige 
Leben quillt. Johannes 4:14 (Sch2000) 

 
Das Wasser von Jesus reicht bis in die Ewigkeit und wir werden nie dürsten. Trinke 
von Jesus, dem Wasser des Lebens, und so wird es zu einer Quelle in dir. Dies ist 
Errettung und ewiges Leben.  
 
Empfange die Gnadengabe: 
 

6 Aus diesem Grund erinnere ich dich daran, die Gnadengabe Gottes wieder 
anzufachen, die durch Auflegung meiner Hände in dir ist;  
2. Timotheus 1:6 (Sch2000) 
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Fache das Übernatürliche, die Gnadengabe Gottes an. Liebe die Himmelssprache 
und sei erfüllt mit dem Heiligen Geist. Amen.  
 
 
Gebet, um Jesus in deinem Herzen zu empfangen: 
Vater im Himmel, ich danke dir für deinen Sohn Jesus. Danke Jesus, dass du für 
mich gestorben bist. Danke Jesus, hast du alle Sünden getragen, alle Krankheit auf 
dich genommen. Ich danke dir für deine Erlösung. Jesus ich glaube, dass du von den 
Toten auferstanden bist und dass du lebst. Jesus ich bitte dich, komm in mein Herz, 
sei du mein Herr und Erlöser. Jesus ich danke dir, du wohnst jetzt in mir durch den 
Heiligen Geist. Amen.  
 
Gebet, um die Erfüllung mit dem Heiligen Geist zu empfangen: 
Vater ich danke dir im Namen Jesus, dass alle, die errettet sind, erfüllt werden mit 
dem Heiligen Geist. Danke Herr für diese Sprachengabe, deine Himmelssprache.  
Herr ich danke dir und ich preise dich und danke dir für diese Liebessprache, du bist 
der Täufer im Heiligen Geist. Komm mit deiner Kraft und erfülle mich ganz und setze 
in mir das Sprachengebet frei. Danke Herr für die Erfüllung des Heiligen Geistes. 
Amen.  
 
 
Gedanken High Light 

Gott ist Geist, und die ihn anbeten, müssen ihn im Geist und in der Wahrheit 
anbeten. 
So wie Jesus gegangen ist, wird er wiederkommen. 

Menschen können sterben, aber der Heilige Geist stirbt nie! 
Eine reinere Sprache als die Liebessprache Gottes gibt es nicht! 
Wer in Sprachen betet, hat ein höheres Mass an Führung und Offenbarung. 
Wer an mich glaubt, wie die Schrift gesagt hat, aus seinem Leib werden Ströme 

lebendigen Wassers fliessen. 

Liebe die Himmelssprache und sei erfüllt mit dem Heiligen Geist. 

 

 

Gebet und persönliches Bekenntnis 

Danke Herr, dass die Gaben des Heiligen Geistes Erneuerung, Weisheit, 

Glaubenskraft und Heilung bewirken. Komm, Heiliger Geist, du Tröster, wirke in mir: 

Du Geist der Wahrheit, die mich frei macht. Du Geist des Mutes, der mich stark 

macht. Du Geist der Liebe, die uns einig macht. Du Geist der Freude, die mich 

glücklich macht. Du Geist des Friedens, der uns versöhnlich macht. 

Komm, Heiliger Geist, du Beistand und heiliges Feuer. Brenn in meinem Herzen. 

Fliess in unsere Beziehungen. Beflügle meine Gedanken. Du heiliger Fürsprecher, 

sprich in meinem Innern. Du stärkst mich mit deinen Gaben. Du verteidigst mich mit 

der Kraft deiner Liebe. Öffne mir Türen damit ich geistgeführt Gutes tun darf.  

Sei mit mir beim Aufbau des Reiches Gottes, in dem ich durch dich den Vater und 

den Sohn anbeten und lobpreisen kann alle Tage und von Ewigkeit zu Ewigkeit. 

Amen.  
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